

SAINT-AMARIN

# La chorale du collège Schuman sur la scène du Cap ce soir...

La cinquantaine d'élèves de la chorale du collège Robert-Schuman sera sur la scène du Cap, à Saint-Amarin, ce vendredi soir à 20 h.



La chorale du collège Robert-Schuman en répétition au centre du Torrent de Storckensohn.

DR

Ils y travaillent une heure par semaine depuis janvier. Ils sont une cinquantaine de choristes, élèves du collège Robert-Schuman de Saint-Amarin. Et ils donneront un concert sur la scène du Cap, ce vendredi 24 mai à 20 h, sous la houlette de

leur professeure d'éducation musicale, Élise Soenen, qui tient la baguette pédagogique de cette chorale. Les jeunes choristes étaient présents aux commémorations du 11 novembre et ils ont animé de nombreux concerts de Noël. Ils viennent de se

distinguer lors d'un festival à Mulhouse (lire ci-dessous).

Pour leur spectacle de ce soir, le mot d'ordre sera « In English, please... ». Le défi était en effet d'apprendre des textes dans la langue de Shakespeare. Des Beach Boys aux Beatles, on

parviendra à *Diamonds* de Rihanna, à Adèle... Une musique qui parle aux jeunes.

Participeront à ce concert des élèves de l'UNSS et la classe de 6<sup>e</sup> A avec de la danse, de la gym et de l'acrogym. L'entrée est gratuite.

## ... après s'être distinguée mercredi dernier à Mulhouse

Comme l'an passé, deux chorales de l'arrondissement de Thann ont participé au Festival de chant choral scolaire organisé mercredi dernier au théâtre de la Sinne, à Mulhouse, par l'Association des sociétés chorales d'Alsace (Asca), sous l'égide de la Confédération musicale de France. Ce sont des chorales de collège : la chorale Nathan Katz, du collège de Burnhaupt-le-Haut, et la chorale du collège Robert-Schuman de Saint-Amarin (qui donnera ce soir un concert au Cap, lire ci-dessus).

Cette dernière est apparue comme l'une des meilleures du festival, à même de rivaliser avec les chorales « collèges et lycées, chœurs à voix mixtes », la formation dirigée par Élise Soenen a obtenu une nouvelle mention très bien, assortie d'un prix de fonctionnement de 150 € et d'un autre de 300 €, offerts tous



La chorale du collège de Saint-Amarin a fait forte impression à Mulhouse.

Photo L'Alsace/J.-M.S.

deux par la Fondation Entente franco-allemande (Fefa) et remis par son représentant, le général Bertrand Pflimlin, petit-fils de Rodolphe Pflimlin, un des fondateurs du con-

cours en 1948, et frère de l'ancien directeur de *L'Alsace* Rémy Pflimlin. Pour en arriver là, les collégiens ont séduit le jury avec deux chœurs à trois voix mixtes : *Le paradis*

*blanc* de Michel Berger, avec accompagnement au piano, et *Barbar'Ann*, des Beach Boys, avec bandson.

Jean-Marie SCHREIBER